

Peter A. Vogt  
Einwohnerrat SVP  
Riehen

Riehen, 16. März 2017

**Interpellation: Im Niederholzquartier wird zunehmend Abfall illegal entsorgt.**

Der ehemalige Kinderspielplatz beim Bahnhof Niederholz, an der Ecke Rauracherstrasse - Gotenstrasse, wird immer mehr als Abfalldéponie missbraucht. Ebenso das anschliessende Grundstück an der Gotenstrasse, wo bis vor wenigen Monaten Familiengärten gepflegt wurden, wird jetzt entlang dem Trottoir der Abfall einfach in das grüne Areal geworfen.

Es sind teilweise Automobilisten, die dort ihr Auto parkieren. Oft sind es aber Jugendliche auf dem Weg ins Niederholzschulhaus oder zum Schulareal Bäumlihof.

In Basel hat die Primarschule BZB letztes Jahr eine erfolgreiche und erzieherisch wertvolle Aufräum-Aktion durchgeführt.

Es wäre erfreulich, wenn von den beiden erwähnten Schulstandorten aus organisiert ebenfalls eine Aufräum-Aktion bei den beschriebenen Grünflächen durchgeführt werden könnte.

Die Schüler, am Standort Niederholz, könnten in diesem Zusammenhang auch die Busstation Rauracher säubern. Dort ist regelmässig Verpackungsmaterial ihrer Essensreste anzutreffen.

Beilage: Kommentar zur Aufräum-Aktion der Primarschule BZB.

*P.A. Vogt*

An: <i>BM</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <i>GR, RF</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>VA</i>
	<b>16. März 2017</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

*14-18.715.01*

*Bitte wenden →*



## Primarschule

Telefon 061 271 95 66 [www.bzb.ch](http://www.bzb.ch)

PRIVAT  
GYMNASIUM  
BZB  
Eulerstrasse 42



IG Spalentor – fürs Quartier

## Aufräum-Aktion der Primarschule BZB

### Clean-Up-Day im Quartier

Auch im letzten Jahr fand, am 9. und 10. September, in der Schweiz der Clean-Up-Day statt. An diesem Tag räumen Gemeinden, Städte, Schulklassen, Vereine und weitere Organisationen gemeinsam öffentliche Plätze, Strassen und Wiesen auf und setzen damit ein nachhaltiges Zeichen gegen Littering und für eine saubere Schweiz.

***„Ich fand es gut, mal draussen zu sein und den Leuten zu zeigen,  
wie sauber die Strassen von Basel sein können.“***

Das Basler Zentrum für Bildung (BZB) nahm zum ersten Mal an dieser Aktion teil. So auch die Primarschule. Mit Motivation und Freude begannen die Schülerinnen und Schüler den Abfall aufzuheben und ihn in ihren Abfallsäcken zu entsorgen. Die gesammelte Abfallmenge überraschte und erstaunte die Kinder.

***„Mein Eindruck: Es scheint mehr  
Zigarettenstummel als Basler zugeben.“***

Die Aufräumaktion fand guten Anklang bei den Schülerinnen und Schülern, aber auch bei den Lehrpersonen. Stolz und zufrieden über die gemeinsam geleistete Arbeit blicken die Kinder auf einen erlebnisreichen Arbeits-Tag zurück.

***„Bierdosen waren überraschenderweise  
an Orten, die ich nicht erwartet habe.“***

Die Schulleiterin des BZB, Vreni Sitzler, und die IG Spalentor danken allen Schülerinnen, Schülern und Lehrpersonen für ihren tollen Einsatz.